

新年度がスタートしました

校長 鈴木 隆

今年、例年以上に早くから開花を迎えた桜の木々からは、勢いよく若葉が芽吹き始めました。

4月6日に千葉市教育委員会より教頭をはじめ、13名の教職員を新しく迎え、2・3年生生徒全員とともに体育館で着任式・始業式を実施することができました。

また、翌4月7日は、113名の新入生を迎え、第51回入学式を実施し、全校生徒418名で令和5年度の学校生活がスタートしました。

本市の目指す「人間尊重の教育」を基本理念に「夢と思いやりの心を持ち、未来を切り拓く子ども」の姿を目指し、教職員一丸となって取り組んで参ります。さらに、今年度より「自ら学び 豊かな心と健やかな体を持ち、未来を切り拓くことができる生徒の育成」を新たに本校の学校教育目標として、新しい時代を生きる子どもたちのための学校教育の充実とともに、「誰一人取り残さない」をキーワードに、一人一人を大切にしたい指導・支援を教職員一同、誠意をもって一層の教育活動の充実に努めてまいります。

今年度も、地域の皆様、保護者の皆様には、これまでの伝統を受け継ぎ、新たな文化を創造していく草野中学校に応援をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年4月